



COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

09.03.2000

Esta tarde en la Fundación Chile 21:

DELEGACIONES EXTRANJERAS COMENZARON SUS VISITAS AL FUTURO PRESIDENTE

Esta tarde, el Presidente electo se reunió en las oficinas de la Fundación Chile 21 con algunas de las delegaciones internacionales que vienen a asistir a la ceremonia de la Transmisión del Mando.

Desde las 17:30 horas, Ricardo Lagos comenzó a recibir las visitas que comenzaron con la asistencia del Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, José Vicente Rangel (90 años). El representante de ese país, es abogado de la Universidad de Santiago de Compostela. Comenzó su militancia política a los 16 años en el Partido Unión Republicana Democrática (URD). Rangel, a raíz del derrocamiento del gobierno de Rómulo Gallegos en noviembre de 1948, fue un férreo opositor a la dictadura militar que sobrevino en Venezuela. Por este motivo Chile lo acogió en su exilio. En 1958 regresó a su país, luego de terminar allí la dictadura.

Además de ejercer como abogado, se le reconoce el ejercicio ininterrumpido del periodismo, obteniendo dos Premios Nacionales de Periodismo en Venezuela. Fue candidato tres veces a la Presidencia (1973, 1978 y 1983). José Vicente Rangel fue designado por el Presidente Hugo Chávez como Ministro de Relaciones Exteriores en febrero de este año.

Terminada esta reunión, Lagos recibió a la delegación de Alemania, conformada por Herta Däubler-Gmelin, Ministra Federal de Justicia, y Rudolf Seiters, Vicepresidente del Bundestag (Parlamento alemán).

La Ministra Federal de Justicia es abogada y experta en economía política. Pertenece al partido Social Demócrata, donde ha tenido importantes cargos, entre ellos, miembro de la Presidencia del partido. También ha sido Vicepresidenta del grupo parlamentario del mismo en el Bundestag.

Por su parte, Rudolf Seiters, también es abogado. Ha sido vicepresidente del CDU del Estado Federado de Baja Sajonia (1972 a 1998) y, desde 1992, es miembro de la Presidencia Nacional del CDU, además de ser miembro del Parlamento alemán desde 1969. Desde 1989 a 1991 fue Ministro para Funciones Especiales y Jefe de Cancillería. De 1991 a 1993 fue Ministro del Interior. Desde 1998 es Vicepresidente del Parlamento alemán.

Finalmente, el Presidente electo se reunió con el Gobernador de Mendoza, Roberto Iglesias, ingeniero en construcciones de la Universidad Tecnológica Nacional de Mendoza. Iglesias ganó las elecciones para Gobernador de su provincia en 1999.

Oficina de Prensa